

学校教育目標  
ふるさとの恵みに感謝し  
活力ある児童の育成  
○いのちを大切にする子ども  
○自ら学ぶ子ども  
○気品のある子ども



# もみの木



日光市立日光小学校  
令和7年9月号（第6号）

TEL 0288-54-0070  
FAX 0288-54-0457  
H P <https://www.nikko.ed.jp/nikko/>



2学期が始まりひと月が経とうとしています。2学期が始まるにあたり、始業式では子供たちに二つのお願いをしました。一つ目は、やはり挨拶です。日常会話の中にある当たり前の挨拶を、いつでも、どこでも、心を込めてできるようにしてもらいたいと思います。二つ目は、学習です。毎日の1時間1時間の授業を大切にしながら、友達と伝え合う学習を通して、話すことや聞くことの力を伸ばしてもらいたいと思います。



←始業式 意見発表（5年代表児童・3年代表児童）



## 勝敗の先に見えるもの～ノーサイド～

2学期に全校で取り組む大きな行事である運動会が、9月25日に行われます。この運動会の目標は、「自らの心身の発達に向け、計画を立て実行できる」「集団行動を通して、自律、協調、責任などの態度を養うことができる」「自分自身の目標に向け、道筋を立て、努力することができる」の3つです。子供たちは、この目標に向けて、学年の発達段階に応じて毎日の練習に取り組んでいるところです。仲間と共に頑張る子供たちの今後の生活の支えの一つとなると信じています。

本校の運動会は、紅白に分かれて勝敗を決めます。勝負の世界に勝敗はつきものですが、一方で“no side”という言葉があります。これはラグビーの試合終了にレフリーが用いていた言葉が始まりとされています。【no side…試合が終われば敵も味方もなく、同じ仲間として友情を深める】という意味で広く使われるようになりました。勝利だけをゴールにするのではなく、全力を尽くした先に待っている“no side”を是非味わってほしいものです。

子供たちは、運動会を成功させるために一生懸命に練習に励んできました。今後とも子供たちの活動への御支援、御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

運動会スローガン 「心を燃やし 最後まで笑顔で目指せ優勝」

このスローガンは、各クラスからの案をもとに、運動会実行委員会で決めました。「最後まで笑顔で」には、赤白どちらが勝っても負けても最後まで笑顔で競技しようという思いが込められています。

### 運動会練習の様子





## 運動会に向けて 応援団員の意気込み

### 赤組団長 U・S

今年初めて応援団と団長をやるので緊張しています。もっと声を出して、見に来た人をおどろかせるようにしたいです。練習の時も常に100%の声を出したいと思っています。本番になっても、練習のように落ち着いてあせらないようにしたいです。団長になって緊張しますが、練習でも本番でもがんばりたいです。

### 赤組副団長 N・E

私は副団長として、6年生最後の運動会で、笛を大きな音で出してみんなを応援して、勝っても負けても笑顔で運動会が終わった時に、よかったです。そして、下級生にも、楽しかったと言ってもらえるような運動会にしたいです。5年生には、次は自分たちもこんな運動会にしたいと思ってほしいです。

### 赤組団旗 K・K

赤組の団旗担当だったので、応援団や開会式では責任をもってがんばりたいです。また、応援団のときの旗を大きく力強く振って、応援団を力強く盛り上げていきたいなと思います。赤の旗は自分で担当なので、6年生として下級生をひっぱっていきたいです。

### 赤組太鼓 T・G

ぼくは、みんなに聞こえるように太鼓をたたきたいです。外は太鼓の音がひびかないで、もっとがんばろうと思います。いつもたたいてると腕がつかれてしまいますが、それよりもみんながもっとがんばれるようにしたいです。ぼくは、応援するとき楽しみたいです。

### 白組団長 K・N

私たち6年生は今年が最後の運動会になります。その中でも私は白組団長になりたいと強く思い、白組団長になることができました。団長になりたくてもなれなかつた人の分も自分が力いっぱいがんばりたいです。のどから声を出すのはむずかしいし、のどをいためるのでおなかから声を思い切り出せるように心がけてがんばりたいです。このことを絶対にできるようにたくさん練習して、うまくできるようになったら赤組よりも100倍盛り上げられるように全力を尽くしてがんばりたいです。

### 白組副団長 M・E

応援団の一員として白組や団長を支えたいです。団長がいないときには、僕が団長の代わりに1年生から6年生を全力で応援して、白組のみんなが「自分が応援されている」という応援をしたいです。

### 白組団旗 S・T

みなさん、運動会まであと少しですね。ぼくは団旗を担当しています。ぼくは、みんなが競技するかけっこなどのときにも、応援合戦のときにも「勝つ」という気持ちをもち、がんばります。そのためにも、ウェーブのとき、大きい声を出してください。

### 白組太鼓 E・M

「心を燃やし 最後まで笑顔で目指せ優勝」をスローガンに、みんなで力を合わせて優勝したいです。そして、応援団としてみんなが全力を出せるようにいっしうけんめい応援したいです。それに、私にとって今年の運動会は小学校最後の運動会です。なので、最初から最後まで楽しみたいです。

